

Servants d'autel: journée du 13 février 2021

Le samedi 13 février 2021 à Gray, notre équipe de servants de messes du doyenné de la plaine de Gray s'est retrouvée à la basilique de Gray pour une répétition. Accompagné par l'abbé Pierre Bergier et Jacques Chevin, un nouveau paroissien habitant à Champlitte, les servants de messes ont eu l'occasion de découvrir pour certains et de revoir pour d'autres, les différentes parties du service de la messe.

Au début de cette rencontre, les servants de messe ont reçu une carte de servant de messe sur laquelle ils ont pu écrire leurs coordonnées et un verset de la Bible qui les ont particulièrement marqués. Ils se sont ensuite mis en aube à la sacristie et ont préparé le linge et la vaisselle liturgique. Ils sont ensuite partis en procession au fond de la basilique le thuriféraire (celui qui porte l'encensoir) en tête avec le porte-navette, suivis de la cruciféraire (porte-croix), des céroféraires (celui qui porte le cierge) et des autres servants de messe. À la fin de la répétition nous nous sommes tous retrouvés devant les reliques de Saint Pierre Fourrier de l'autel latéral nord de la basilique et avons pris un temps de prière avec cette prière pour servant d'autel.

Prière du servant d'autel

Seigneur Jésus, Toi qui as permis que je serve à l'autel, donne-moi assez d'attention et de cœur pour être attentif à mieux te servir dans chacun de mes gestes. Fais qu'ils éveillent mon intelligence, mon cœur et mon esprit, à Ta présence et à Ton amour et qu'ils permettent à tous mes frères de T'aimer plus encore. Garde-moi des distractions, pardonne-moi mes imperfections, reçois mes joies et mes difficultés et fais que, par toute mon existence, je cherche à vivre mon service d'Église avec droiture, joie. Amen